

Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

## La troupe Graine d'humour a fait salle comble avec *Si c'était à refaire*



*Les comédiens ont été portés par les rires du public.*

Samedi, la troupe Graine d'humour du Cheylas se demandait, encore un quart d'heure avant de jouer, si le public serait au rendez-vous quand la salle s'est remplie tout d'un coup jusqu'à être comble !

Les spectateurs ont-ils été attirés par la pièce de Laurent Ruquier, *Si c'était à refaire*, par l'idée de passer une soirée à rire, par la renommée de la troupe locale, par les commentaires élogieux du public de la semaine précédente à La Buissière, ou par toutes ces raisons réunies ?

Toujours est-il que les comédiens ont été enchantés de voir une salle aussi pleine, comme l'ont souligné le metteur en scène Pascal Patricelli et le maire de Saint-Maximin, Olivier Roziau.

L'adjointe au maire, Véronique Juste-Lapied, et la conseillère municipale Dominique Barthé-Bougenaux, n'ont pas regretté d'avoir répondu positivement à la demande de la troupe sollicitant l'utilisation de la salle Marie-Louise.

Les comédiens jouaient la pièce pour la 6<sup>e</sup> fois dans le secteur, « la dernière dans la région », a précisé Pascal Patricelli. « On reviendra peut-être l'année prochaine, avec une nouvelle pièce ! »